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〇異動で泊り勤務も無くなったことから手当も下がり、寒冷地手当もボーナスも下

がって、しかし業務量は増えている。嘆きしかありません。 

〇多いにこしたことはないけど、出たほうではないだろうか。 

〇いま、管理者が職場でボーナスの感想を社員に聞いて回っています。同時に「試

験に受かれば給料が上がる」「第 2 次四半期決算は、本当は黒字ではない」など

と、言いたい放題いっていました。 

〇休日出勤など、会社に協力したくありませんよ！働く社員を馬鹿にした回答だと

思います。 

〇組合掲示を見させてもらいました。「ガッカリ」の一言です。加入している社友

会には「本当に、このままでいいのか」と伝えました。 

〇やる気がでませんよ。夏から 0.1 ヶ月しか増えていないし。「会社は社員のこと

を何も考えていないのか」と思いました。 

〇この数字はガッカリです。2.5 ヶ月は出ると思っていました。また会社を辞める

人が出るんじゃないですか。 

〇夏よりたった 0.1 ヶ月のプラスだけなんて非常に残念です。プラス 2 万円の意味

も分かりません。 

〇本当に 2.4 ヶ月なの？奥さんに「今年は少し期待できるかも」って言ったばかり

なのに。 

〇コストダウンと同時にやる気ダウンです！また離職者が増えそうですね。会社と

すれば人件費が抑えられてウハウハなのでしょうけど。 

〇社員を馬鹿にしていますね！年間 6 ヶ月は出でないとローンが払えません。育児

休職もとったので火の車です。こんな回答でモチベーション上がるわけがない。

冬タイヤも買ったので、今回も残りませんね。 

〇回答書を読みましたが、社員への御礼は最初の 3 行だけですね。あとは「出さな

い理由」と「チャレンジしろ」としか言っていないと感じました。プラス 2 万円

って何ですか？余計に腹が立ちます。そんな少額で何をしろというのですかね。 

〇正直、2.8ヶ月は期待していた。会社はどこまで社員の期待を裏切るのか。 

冬のボーナス回答（２.４ヶ月＋２万円）に対する 

労働組合に加入していないＪＲ東日本社員の声！ 


